

El Ayuntamiento y las ONG de Petrer unirán fuerzas en materia de cooperación internacional

14/02/2017



La Concejalía de Paz y Solidaridad ha convocado una reunión en el Centro Social "Las Cerámicas" con las diferentes ONG y asociaciones relacionadas con la cooperación internacional el próximo jueves día 16, a las 19 horas. Allí se hablará sobre **"la situación actual mundial en la que nos encontramos, los conflictos armados, hambrunas e injusticias sociales; y sobre cómo requiere de una concienciación ciudadana que como Ayuntamiento en colaboración con estos colectivos se debe proporcionar"**, ha manifestado el edil responsable del área, Rafa Masià.

Con ese objetivo, desde la Concejalía se ha decidido reunir a todas estas asociaciones, **"para poner en común objetivos prioritarios, los diferentes métodos de trabajo que han seguido y poder intercambiar experiencias.** Si se unen fuerzas se podrán conseguir más cosas". Además, la concejalía tiene como objetivo subvencionar proyectos de cooperación internacional, "pero si el cometido se centra únicamente en el reparto de ese dinero sólo habremos logrado parte de nuestro propósito", ha concluido Rafa Masià.